

Gesamtvereines verzögert. Trotzdem wurden gut besuchte „biologische Referirabende“ in kurzen Intervallen mit folgendem Programm abgehalten:

am 11. December 1897:

Herr Dr. Emil Bunzel-Federn: „Ueber den Ursprung des Nervus accessorius beim Kaninchen“.

Herr Prof. Dr. Johannes Gad: „Ueber die Bedeutung des Sehpurpur“.

am 15. Januar 1898:

Herr Doc. Dr. H. Ewald Hering: „Demonstration zur Mechanik der Extremitäten-Bewegung.“

am 29. Januar 1898:

Herr Med.-Cand. Heinrich Joseph: „Zur Kritik der Maurer'schen Arbeit über Blutgefäße im Epithel.“

Herr Dr. Richard Friedrich Fuchs: „Ueber die Permeabilität der rothen Blutkörperchen.“

Nachdem der Vorsitzende des Gesamtvereines in der Monatsversammlung vom 5. Feber 1898 das Einverständnis des Ausschusses mit der Bildung der biologischen Fachsection ausgesprochen hatte, fand am 12. Feber 1898 die erste Sitzung der Section statt.

I. Sitzung (constituirende) am 12. Feber 1898.

Als Vorsitzender eröffnet Herr Prof. Dr. J. Gad die Sitzung.

Tagessordnung: 1. Wahl des Abtheilungsvorstandes; Festsetzung der Geschäftsordnung. 2. Professor Dr. Philipp Knoll: Demonstration.

Es werden gewählt als Vorsitzende die Herren Professoren Dr. J. Gad und Dr. Julius Pohl; als Schriftführer die Herren Dr. R. F. Fuchs und Dr. Leo Schwarz.

Nach den Wahlen übernimmt Herr Prof. Dr. J. Gad den Vorsitz, Herr Dr. Fuchs die Schriftführung.

Nach Annahme der Geschäftsordnung hält Herr Professor Dr. Ph. Knoll die angekündigte Demonstration zur Herzbewegung.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Lotos - Zeitschrift fuer Naturwissenschaften](#)

Jahr/Year: 1898

Band/Volume: [46](#)

Autor(en)/Author(s): Anonymus

Artikel/Article: [I. Sitzung \(constituirende\) am 12. Feber 1898 75](#)